

Für die sozialistische Demokratie und die Diktatur des Proletariats!

„ ... der erste Schritt in der Arbeiterrevolution (ist) die Erhebung des Proletariats zur herrschenden Klasse, die Erkämpfung der Demokratie ... Das Proletariat wird seine politische Herrschaft dazu benutzen, der Bourgeoisie nach und nach alles Kapital zu entreißen, alle Produktionsinstrumente in den Händen des Staats, d.h. des als herrschende Klasse organisierten Proletariats zu zentralisieren und die Masse der Produktionskräfte möglichst rasch zu vermehren.

Es kann dies natürlich zunächst nur geschehen vermitteltst despotischer Eingriffe in das Eigentumsrecht und die bürgerlichen Produktionsverhältnisse...“

(K. Marx / F. Engels im Manifest der Kommunistischen Partei, 1848)

Es lebe der Kommunismus!

Ein Plakat von GEGEN DIE STRÖMUNG, J. Strütt, Brunhildstr. 5, 10829 Berlin

